ENTREVISTA A DJ

Alejandro 21 años

¿Cómo fue el proceso por el que te decidiste a hacer lo que hacés?

Siempre desde chico me gustó la música, soy una persona que escucho todo tipo de música y de todos los años, escucho todo tipo de música y de todos los años, escucho temas de los años 60′ como del 2000, también porque mi hermano era DJ y me pasaba horas mirándolo a ver cómo pasaba la música para un día aprender y hacerlo yo. Además siempre quise saber porque me gustaban mucho los equipos de música. Y bueno, por todos estos motivos, hace un par de años me dije a mi mismo que ser DJ era como un sueño y por suerte se está cumpliendo. También siempre que iba a los boliches me quedaba toda la noche escuchando a los DJ´s como hacían los cambios de tema a tema, como hacían los enganches, también trataba de sacar todos los temas que no tenía escuchándolos.

¿Cuáles fueron los factores que influyeron en tu decisión?

No sé si hubieron muchos factores, siempre me gustó la música, cuando escucho música siento mucha tranquilidad, puedo borrar cualquier pensamiento o preocupación poniendo música, también porque nunca me gustó estudiar, y siempre en el colegio me fue mal, y para ser DJ creo que no hay que estudiar, te tiene que nacer desde adentro, como a mi.

¿Cómo es un día habitual de tu trabajo?

Las fiestas empiezan siempre a partir de las 12 de la noche, bueno yo empiezo en mi casa a eso de las 6 o 7 de la tarde, me pongo a probar los equipos, los conecto todos, los uso un rato para verificar que no tengan ningún problema, después acomodo todo los cd y vinilos en un bolso, junto todos los cables de los parlantes, equipos, electricidad. Una vez que pruebo los equipos, los desconecto todos, los cargo en el auto y a eso de las 9 o 10 salgo para el lugar de la fiesta para ponerme a armar con anticipación por cualquier cosa que pueda llegar a pasar. Llego al lugar, primero miro como es el salón donde va a ser la fiesta, luego veo el mejor lugar en donde me pueda poner yo con los equipos, después veo donde ubicar los parlantes para que el sonido sea lo mejor posible y después veo donde colocar las luces, flashes, cosa que no quede ningún lugar sin iluminar.

Después empieza la fiesta, no me muevo de os equipos en toda la noche, estoy todo el tiempo escuchando la música por si llega a haber algún problema, después veo que tema tengo que enganchar de acuerdo a la época, los ritmos, etc.

Bueno, son las 6 o 7 de la mañana y termina la fiesta, apago la música, apago todos los equipos y empieza la peor parte, desarmar todo cuando está agotado de toda la noche de trabajo, cargo todo en el auto, después llego a mi casa, lo bajo todo y ahí terminó mi día (o noche) de trabajo, alrededor siempre de las 7:30 o 9:00 am me voy a dormir.

¿Qué debería tomar en cuenta alguien para saber si le gusta esta ocupación?

El que quiere ser DJ tiene en cuenta muchas cosas, primero tiene que saber que la mayoría de las veces va a tener que dejar pasar salidas con amigos, novia, los fines de semana porque va a tener que trabajar de noche, después tiene que saber que va a terminar muy cansado y que los fines de semana va a tener que dormir y nada más, después también para mi te tiene que gustar desde un principio. Yo soy una persona que sin la música no podría vivir. Vivo escuchando música todo el día.